## Nachruf

Die Gemeinde Neckarwestheim trauert um



## Herrn Peter Granica

der am 20. November 2019 verstorben ist.

Herr Granica war vom 1. März 2000 bis heute in unserer Gemeinde als Bauhofleiter und Wassermeister beschäftigt.

In den vielen Jahren im Dienst der Gemeinde hat er sich durch sein Engagement und seine unermüdliche Einsatzfreude ein hohes Ansehen erworben. Wir verlieren mit Peter Granica nicht nur einen allseits geschätzten Mitarbeiter und Kollegen, sondern einen Mann mit jahrzehntelanger Erfahrung, umfangreichem Wissen und großem Sachverstand.

Wir werden Herrn Granica in liebevoller Erinnerung behalten. Er wird uns fehlen.

Seiner Familie gilt unser ganzes Mitgefühl.

Für den Gemeinderat und die Gemeindeverwaltung Neckarwestheim Jochen Winkler, Bürgermeister